

# *Le Venezuela recueille plus de 8 millions de signatures contre le décret des États Unis*

---



Caracas, 6 avril (RHC-OL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que plus de 8 millions de signatures contre l'ordre exécutif des États Unis qui qualifie ce pays sud-américain comme une menace inusuelle et extraordinaire, ont été déjà recueillies.

Après avoir remercié toute la Patrie , le président Maduro a signalé que le pays s'achemine vers la victoire de la paix.

Les autorités ont précisé que la collecte des signatures foyer par foyer en soutien à la campagne « Obama annule le décret maintenant » s'est maintenue à un bon rythme cette fin de semaine.

L'initiative promue par le Parti Socialiste Unifié du Venezuela a aussi l'appui de mouvements sociaux et d'organisations politiques alliées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51672-le-venezuela-recueille-plus-de-8-millions-de-signatures-contre-le-decret-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**